



Première Rencontre territoriale : visite d'entreprise et échanges avec les élus

Organisée par les Sénateurs de la Creuse, cette première **Rencontre territoriale** a réuni à Bourganeuf une soixante d'élus des cantons d'Ahun et Bourganeuf. A raison d'une par mois, ces réunions par secteur géographique constituent des temps privilégiés pour rencontrer et écouter les maires et adjoints des communes creusoises. Elles permettent de présenter le fonctionnement du travail des parlementaires et d'échanger sur l'actualité législative, les sujets nationaux et locaux. Avec Eric JEANSANNETAS, mon collègue sénateur de la Creuse, nous souhaitons tout particulièrement débattre avec les élus de leurs préoccupations, dans un contexte de profonde mutation des collectivités.



Dans l'après-midi, nous avions visité une entreprise locale implantée à Bourganeuf, dans le cadre d'une séquence axée sur l'économie et les savoir-faire creusois. C'est Monsieur Guy VION, Directeur Général de MATTRESS, qui nous a accueilli pour nous présenter ses activités et nous faire visiter son usine de production de matelas qui emploie une quinzaine de salariés. Ce savoir-faire local permet de répondre aux cahiers des charges très précis de ses clients (hôtels, administrations, privés etc...). Une belle réussite grâce à l'engagement et la persévérance de ses dirigeants et de ses salariés !

VISITE D'ENTREPRISE : MATTRESS France en présence de M. Guy VION, dirigeant

Les Sénateurs creusois Éric JEANSANNETAS et Jean-Jacques LOZACH ont souhaité, en introduction à leur première réunion territoriale des cantons de Bourganeuf et Ahun, visiter une entreprise locale, accompagnés de son dirigeant.

La visite de MATTRESS France, guidée M. Guy VION, a réuni, autour des Sénateurs, Mmes Marinette JOUANNAUD, conseillère départementale de Bourganeuf, Armelle MARTIN et Françoise SIMON, suppléantes des Sénateurs, Martine LAPORTE, suppléante du Député Michel VERGNIER, M. Jacky GUILLOU, Président de la CIATE et M. Jean-Pierre JOUHAUD, Maire de Bourganeuf.



Première Rencontre territoriale : visite d'entreprise et échanges avec les élus

Forte d'un savoir-faire de plus de soixante ans et d'une haute technicité, cette entreprise de création et de fabrication de matelas spécifiques, sommiers et produits dérivés assure son développement grâce à une innovation constante, portée par la recherche et le développement, les brevets régulièrement déposés et une farouche ambition de réussite de son dirigeant et du personnel qui l'entoure.

Positionnée sur des marchés pointus ou de niche (marchés militaires, pénitentiaires, hôteliers notamment), MATTRESS FRANCE est capable de répondre à tout type de demande, hors standards ou haut de gamme. Elle s'attache en outre à diversifier ses gammes de produits, ses circuits d'approvisionnement et de distribution. Elle commercialise aussi directement, dans son magasin d'usine de Bourganeuf.

Sa culture particulière lui permet une production respectueuse des critères de développement durable par le choix des matières premières employées et du recyclage des déchets produits ; sa vocation à innover, à partir de matériaux recyclés et grâce à des machines-outils ultra-performantes lui permet d'envisager sereinement l'avenir.

Enfin, la rénovation complète de bâtiments inutilisés jusqu'alors sur le site du Moulin de la Pareix confirme les perspectives de développement de la PME locale et la détermination du dirigeant et de son équipe à fabriquer une literie creusoise hors normes.

